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広報かながわ 第5号
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生バンドが入り、

神奈川県ダンススポーツ連盟会長   仲野 巽

横浜大桟橋ホールに大勢のお客様と会員をお迎えして神奈川県ダンススポーツ

連盟の創立30周年と県体協正加盟記念祝賀パーティーを開催できたことは、

この間の皆様のご支援、ご指導によるものと厚く御礼申し上げます。当連盟は、

昭和52年 (1977年 )神奈川県アマチュアダンス協会として正式に発足し、その後

の30年間、日本のアマチュアダンス界、ダンススポーツ界の中心的存在として

ダンススポーツ普及の役割を果たしてまいりました。設立当初、川崎を拠点にご

く小人数で手弁当、手作りの活動から初めて、いまや14の市町村連盟、2つの地域

連盟などに約3,700人の会員を擁する大規模な団体に成長いたしました。その間、

神奈川県ダンススポーツ連盟に改称し、また神奈川県体育協会への仮加盟から6年を経て、念願で

あった正加盟を実現することが出来ました。

ダンススポーツはオリンピックや国体への種目参加を目指す華やかな競技スポーツでありますが、
一方わが国の高齢化社会到来の中で、生涯を通じて健康で豊かな生活を実現するために不可欠で

ある生涯スポーツでもあります。この30周年の節目を期にダンススポーツは生涯スポーツとして

最適であることを、もっと多くの方に知ってもらい、ダンススポーツが神奈川県民に愛され支持
されるスポーツになるよう更なる努力をしていきたいと思います。皆様には今後とも一層の
ご支援ご指導をよろしくお願い申し上げます。

神奈川県ダンススポーツ連盟相談役   鈴木 清

記念祝賀ダンスパーティには、多くのご来賓のご臨席を賜り併せて多くの会員の

出席を戴いて、盛大に立黙ょ祝賀会ができまして心より厚く御礼とお祝いを申し
上げます。

創立30周年につきましては、多くの人より『出発日の基点』について聞かれて、

返事を正確に出来ず困つている次第ですが、前の社会人連甲の出発は、川崎、相模、

横浜、その後神奈川県DSCをはじめ多くの県下各市に連盟ができて、会員も多数増加し、

同時に名称も神奈川県ダンススポーツ連盟に改称しました。特に大きな発展は、設立当時より目的である

神奈川県体育協会への加盟です。この運動は30年間も継続してきたと言つても言い過ぎでは無く、特に

15年程前から市体協に加盟すべく働き推Hす動 に始まり、県体協に加盟促進運動を行いましたが、県下

各市加盟数力ヽ 3以上と云う条件が越えられず加盟に至りませんでした。仲野巽会長になり、湘南地区各

市を重点的に加盟を促進し、下地が有ったにせよ3～準 で情況を築き上げた事は、苦労を知る者として、

誠に感無量であります。

神奈川県ダンススポーツの今後益々の発展と、皆様のご倒勝とご多幸を心より祈念申し上げます。

にぎわうホール 神奈りll県ダンススポーツ連盟の役員さん
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(lll神奈川県体育協会組織図

念願の神奈」][具体育協会正加盟が実現 !!
会長  仲野 巽

神奈川県ダンス凛盟は、 開け神奈川県体育協会

に8年前の平成11年に加盟しましたが、当時は、

まだ県内を十分に統括できていないと言うことで

仮加盟と言う状態でした。その後、地域連盟の皆

さんの協力的、献身的な努力と熱意の結果で川崎

横浜,相模原と合わせて14の市町村連盟が県連加盟

団体になり、県体協の正加盟条件をクリアする事

ができました。さらに今現在、新しい市連盟の設

立が進行中で、今後ますます市連の数は増えて行

くことでしょう。神奈川県悼盟も今回の県体協加

盟を機に、さらに神奈川県下のダンススポーツ普

及活動を進めていきたいと思います。又各地での

会員拡大活動に力を入れていきます。簡単な活動

ではありませんが、日標に向かって成果を上げて、

」DSFの中で最も進んだ県として他県のモデル

になるような神奈川県連盟を作って行きたいと思

います。
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藁参藝辣徒瞼魃蛛攀
神奈川県ダンススポーツ連盟 競技部担当 森木 行徳

シルバースター競技会はシルバーの大会として長年に亘り開催してきた歴史があ
り、新規に規程制定からまったく新しい競技会として生まれ変わった競技会です。
―般の高齢者が、県連盟にシルバースター選手として登録し、競技に参加して

頂き、級を上げて」DSFの公認サークルに登録を行い競技会に出場していただ
くように、積極的になることを目的にしています。

出場資格は、男性 60才、女性 55才以上 (該当年内に誕生日を迎える者)が認
定証の発行を得る必要があります。

選手登録認定証のもとに規程に従って昇級等の管理を行つています。その認定証
の発行手数料として、一人 1, 000円 をいただいています。

県連盟に加盟している各連盟は、最低年一回のシルバースター競技会を開催 して
いただくようにお願いしていますが、各連盟は出場者が少なく開催する度に大きな
赤字を出しながら、開催にご協力をお願いしています。
ダンス愛好者が出場しやすい競技会を目指して再検討して行きます。
一昨年に横浜市ダンススポーツ連盟が初開催して以来、 6回の開催をお願いして新
規選手登録認定の発行が12月 末現在 573名登録者数となりました。

神奈川県ダンススポーツ連盟会員以外のダンス愛好者が一堂に集リダンスを楽し
む競技会として、県連盟の会員拡大と普及活動をご理解いただき、会員の皆様の
ご協力をお願いいたします。

3月 lバ土) 第 16回相模原市民ダンススポーツ競技会
第 8回神奈川県シルバースター相模原市大会
相模原市立北総合体育館
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第5号

学連出身ではなく、社会人になつてサークルから
ダンスを始めたという田中・小林組。
若いというだけで簡単に上達していく訳ではないですよね。
では、その秘訣は?
「練習は4日 /週で、土日は大会や調整ですね。1日 の量とし
ては3時間程です。でも集中して練習出来るのは1日寺間半位
でしょうか」
との返事。その1時間半の中で,習 つたポイントの復習,

後は踊りこみを毎日ちょつとづつ欠かさず行う, と言うこ
です。でも,それだけでは,二連覇は難しいでしょう。
更 に 間 け ば 、

「バリエーションなどのルーテンより、踊りをどう表IIPす

るか?、 フットワークや動きなどを、先生から習つた事を、
海外の競技会で踊つている選手などを参考にビデオを見て
確認するんです。そのイメージを意識してパートナーと踊
るんです。学連から始めている訳ではないので、できてい
ない基本に注意を払い、中身のある踊りを目指しているん
です。そういう事が二連覇に繋がったんでしょうか」
と話して下さいました。三笠宮杯,各グランプリ選手権で
のファイナリストを目指し、ゆくゆくは海外も。と言う神
奈川を代表する選手です。皆さんも,応援よろしくお願い

致します。

麒耶蝙彿謗構 ラテン=県内でも最高位に位置付けられる
この大会に昨年に引き続きラテン優勝 .

スタンダードでも準優勝に輝いた
日申 。小林組へのインタビューです。

どの大会でもごみの持ち帰りはお願いしているので
すが、片付ける人の事は考えずに捨てて帰つてしまう
のが現状です。
前日の準備で遅くなり、朝7時から動き回り無事大会終了とホット思いきや、

日の前のごみの山を見て、昨夜からの疲労は極限になり顔がひきつり、黙々と
ごみの分別処理です。なんとごみの山の中には朝御飯の残りまであり、飲み残じ
のペットボトル等の中身、バケツに何杯処理をしたでしょうか。
次の日の準備の為に、やってきた業者いわく

「こんなすごいごみの山を見たのは初めてだなあ、今日は何の大会があったの ?」  ‐

はあ― 。と疲労もあり、言葉を失ってしまいました。
自分のごみは自分で、会場には何ひとつ残して帰らない、
(呉れ呉れもごみを忘れて帰らない)と強く意識をして

いただけたら、こんなことにはならないのに!!です。
選手の皆様どうぞよろしくお願いします。重い足をひき
ずり体育館の玄関をあとにしたのは、9時過ぎでした。
裏方のつぶやきを記しながら、紳士・淑女のダンススポー
ツにと願つています。
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サークル紹介
うド3教文ダンススポーツ研究会 (り ‖崎市連

教文ダンススポーツ研究会は1978年に生ま
れました。現在のサークル会員数は58名。
毎週木曜日 (夜)に教育文化会館 (6階)大会議
室でプロ講師の指導下で練習に励んでおります。
講師は元モダン・ラテンA級出口弘道・沼田靖子
先生です。
「楽しむダンスから一歩進んで、人に見せられる
踊りを身に着ける」

この文言が私達サークルのモットーです。
楽しむダンスから競技ダンスまで幅広く勉強でき
るようにプログラムを組んでいます。
私たちと一緒に練習してみませんか l

「入会大歓迎です。参加をお待ちしております」
サークルの見学,お問い合わせは村社までお願いいたします。

8044-277-2288(Faxも 同じ)

うド3 YYSC(横浜市連盟 )

サークル紹介をさせていただくにあたり改めて考えてみ
ますと、10数年前、フォーメーション大会に連続7,8
回出場している頃が懐かしく思い出されます。今と比べる
と、競技を目標とする会員とそうではない会員との線引き
もなく、いわゆるサークルとしてもつとも活気あふれた時
期のように思います。公民館ダンスから始まり、」DSF

の加盟に至つて30数年になりますが、大幅なメンバーの入れ替えはほとんどありませんが、加

齢、分裂により人数も結果的に少なくなつている現状です。世間では団塊の世代の方々の取り込

みに各企業や団体は余念がないのと同様に、当サークルも仲間を増やして参りたい所存ですが、

なかなか厳しいのが現状です。まして、20代 30代の若い世代の加入はさらに難しいのも事実
です。逆に、生涯スポーツとして、「楽しいリズムで体を動かし体力増進、維持をしながら仲間
づくりを・・」のキヤッチフレーズで募集をさせて頂きますと、予想以上にシルバー世代の方が

参加してくださいます。
今後サークルとして一人でも競技会選手が頑張つている限り応援を続けてまいりますし、生涯

スポーツとしてのダンス活動をより充実させていきたいと思います。近い将来、オリンピックで

の正式種日として認められれば、より多くの若い世代の方々がダンスに親じむきつかけとなるで

しょう。そのときはアジア大会と同様、日の丸が揚げられるよう祈られずにはいられません。
YYSC会 長  鈴木 マ トシ

うが3大和社交ダンスクラブ (相模市連盟 )

私共の大和社交ダンスクラブは相模ダンススポーツ連盟
に所属し、サークルの設立は昭和48年で、34年の歴史
があります。ダンスを愛しての永い年月は古株の部類に入
るかと思います、
会員は現在 34名 で男女の比率は半々です。練習日は

①毎週水曜日の全体練習と②毎週金曜日の自主練習ですが

練習場所の確保が厳しく悩みの種です この悩みは他のサー

クルの皆さんにも共通する問題ではないかと感じています。
練習の様子は主にベーシックを基準に

①全体練習の半回はプロの先生にお願いし、残る半回は指導資格を持つている者が指導すると

言う形態で和気あいあいと楽しく練習しています。
②自主練習は自由な形の練習ですので開放感があり大会に向けての練習などやつています。

会員募集はペアの方でしたら歓迎しますのでサークル部長の高橋、並びに理事の嶋田へ連絡
頂けたら幸いです。

―ト



うドЪベーシツク・ダンス鱒沢市連盟)    会員募集中
ベーシック・ダンスは、結成して5年になりますが、そのときから、プロの現役競技選手で

あるカップルの先生を迎え指導を受けております。

現在、会員数は男性3名 女性3名 ですが競技会に参加しているのは2組だけで、極めて少人数

です。

毎日曜日午後7時より藤沢市の村岡公民館でレッスンを受けておりますが、内容は「姿勢」と

「送り足」を2本の柱とし競技ダンスの基本に徹しております。

仲間を増やしたいと思つておりますので競技選手はもとより、これから競技会を目指す方、

お勤めの方で日曜日の宵にダンスミュージックに合わせて汗を流し―週間の鋭気を養いたいと

希望する方は、ぜひ入会をお待ちしております。

0466-23-7335   ψ生屈泰 勲

うド3フ オー ビー ト (相模原市連盟 )

佐藤安昭会長の下、現在メンバーは、各々が夫婦ペアの総勢10

人と少数精鋭で、競技会への参加、イベント活動、メンバーの交
流を深めるための親睦会、等を中心に活動しています。

一つめ、練習は毎週日曜日の午前9時から11時まで公民館等を借
りて練習をしています。この練習は体育会系の部活動のように厳
しいものではなく、またフォーメーション等のような決まつたル
ーチンを全員で繰り返し練習することはありません。各々カップ
ルの力量に合わせた練習を行えますので初心者の場合でも、先輩 F

達の優 しいア ドバイスのおかげで見る見る上達することができま

す。その上達を判断する手段として競技会へ挑戦を推奨しています。
二つめ、イベント活動は会員相互の親睦を目的に年1回程度の旅行や、公民館まつりへの参加。

またそれら活動に加え、普段は各ペアの持ち級区分ごとに個男1参加することの多い競技会にメン
バー全員で参加～競技会終了後親睦会といつた複合イベントも実施しています。

三つめ、親睦会はメンバーの交流を深め、活動をより円滑に行うためにバーベキューや暑気払
いといつた名日で頻繁に開かれています。

以上が当サークルの主な活動です。今後も、このアットホームな雰囲気を大切に、さらに楽し
い活動を続けていきたいと考えています。

うド5ツ ヴアイダンススポーツクラブ (鎌倉市連盟 )

私達のサークルは鎌倉の一の鳥居にほど近い見田記念体育館で、月に2回練習しております。
今から半年前、新たにダンスを始める方々の手助けになろうと立ち上げたサークルです。しか
し本当の新人さんはなかなか集まらず、全くの初心者の方は2名程で、他は踊歴何年という面
々です。
最初は、このキャリアの違うメンバーが 2時間という枠の中で、どの様に練習すれば良いか

心配致しました。しかし、会員の皆さんが初心者の方にアドバイスを言つて下さつたり、当の
お二人も熱心なので「ベーシックを、きちんと綺麗に踊ろう」を合い言葉に頑張つております。
私達の講師は現役の競技選手です。いつも先生の最初のア ドバイスは「ホール ドは上下させ

ない。頭は真直ぐにして、前に突つ込んではダメ !」 これは、私も出来ているわけではありま
せんので、自分にも言いきかせるつもりで皆さんにも助言しています。「さあ、そこを気を付
けてやりましょう」と言つて始めるのですが、当の講師自身のホール ドは余り崩れないものの、
ネックは少々前に突つ込み気味。それでも、私達は熱血漢の先生の指導のもと、楽しく汗を沢
山かいて、少しずつでも上手くなりたいと頑張つております。
ちなみに、この講師は、私のリーダーです。

会長 小川 由美子

=θ
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グンスメぷいンと恭薄
その4  .視 力と栄養

神奈川県ダンススポーツ連盟 指導担当副会長

伊藤 定

一般的な視力検査は静上しているものを見る検査です。しかし日常生活では
様々な動くモノを見る能力 (視力)が必要です。特にスポーツにおいては、この ■

動くモノを見る視力に意味があると考えられています。現に、優秀な選手ほどこの「動体視力」
が優れていると言われています。また、高齢者になると徐々にその能力が低下することもわか

っています。
動体視力にはD∨ A動体視力とK∨ A動体視力2種類があります。

<D∨ A動体視力>
横方向の動きを判断するD∨ A動体視力 (DVA:Dynam c Visua Acuity)と呼んでいます。

バスケットボールやサッカーなど他の選手の動きを見ながら試合をする時などでは大切な視力
です。
くK∨ A動体視力>

前後方向の動きを判断するK∨ A動体視力 (KVA:Kinet c Visua Acuity)と呼んでいます。

野球でビッチャーが投げたボールを打つ時や、自動車運転時の標識の認識などでは大切な視力
です。

ところで、近年長時間のテレビ、パソコンによる目の使い過ぎで ドライアイや目に疲れを感
じている人達が増えています。これでは、優れた動体視力もあらゆる場面で生かすことができ

ないかもしれません。
目の疲れには目を休ませれば回復する「目疲労」と目を使うことを止めても疲労が残る「眼

精疲労」とがあります。「眼精疲労」には目の痛み、肩こりや頭痛が伴うことがありますが、
一番の予防策は目を使い過ぎないこととたっぷりの睡眠や栄養補給が欠かせません。栄養補給
については、網膜の正常な働きに欠かせないビタミンAと Eや光による損傷から目を保護する
ビタミンC、 疲れ目や充血に対してはビタミンB2を充分に摂取することが大切です。
これらビタミンを合成されたビタミン剤ではなく、自然の食品から摂るように心がけること

は大切です。例えば、合成されたビタミンCは単なるアスコルビン酸であってそれ以上のもの
ではありませんが、オレンジにはビタミンCに加えてその吸収を助ける、柑橘バイオフラボノ

イド類 (ビタミンP)が含まれている完全なビタミンCコ ンプレックスで目に与える効果が高
くなります。しかし、読書やパソコンを使うときは適度な休息時間を設けて目を休ませたり適

度な潤いを持たせるように注意することが最も大切なことです。我々の情報量のほとんどが目
を通して得られています。積極的に目を大切にして頂きたいと思います。
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カップル事情 ロロロ・その 1

Shall weダンス?の映画を見終わつたとi

ダンスにのめり込み、ブルースで相手の足をふみながら挑戦し競技会に出場できるまで
になつた姿を我に置き換え共感してみた人が多いだろう。一方、原日出子演ずる主人公
の妻の切なさ、悲しさを人それぞれに感じたと思う。競技をしているある女性は「後ろ
で奥様があの様に辛い思いをしている」と思うと申し訳ないと言い、どうしても相手の
必要な競技だから相手の割り切り、理解が大切だろうね～と言つた人もある。

確かに男女の “相手"が必要な以上、カップルの数だけ事情はあるだろう。様々な面

皐義ぉヾ至馨甚贔首勺意おそ意と:キ霧塚号尿∵下
1ま次甲に譲ると|てなんと言つても夫婦で

「ダンス無かりせば !!」 と嘆くご夫婦のつぶやきも聞こえる8レ ッスン料もパーテイ
代もすべて家計から二人分の負担。1練習場での喧嘩も家まで引きずり何のために一緒の
趣味を持つたのだろう・・・と言‐う

i声
も・・。       |

それでは良い点は?まず、お互いに理解して始めたダンス。|一人だけの趣味だからと
相手に気兼ねをすることはない。海外の旅行も、船のクルーズも行かれるし、地方の競
技会でも泊まりがけで行き競技のあとは温泉で・・・ということも・・・。競技会当日
の反省会に出席しても家で待つている人を意識する事もなく「どこかで夕食、食べちゃ
おうか !!」 と言うこともできて・・ ,。 どこかのご主人とどこかの奥様とのカップル
はすべてこの逆で不便な事が多いのでは・・・?     ■

‐

ご夫婦カップルからの異論もあるだろうけれどまあ、この世界、そんなお嘆き
ごと・・「大も食わない・・・」と思うのですけれど・・。|

次回は他の事

平成19年度会員拡大によせて
県指導部長 川戸 誠道

(指導員の役害‖詢
ダンススポーツの普及、会員拡大とダンススポーツ技術の指導です。
・地域に密着・ダンスを通じて健康増進・交流の仲間を広げてゆく
これらを達成するには指導員の活躍はなくしては考えられません。
更には指導員の意識の高揚も必要です。そのために,

① 指導員の役割を含めた、質の向上研修会を神奈川県内各地域で催します。
2月 18日 (日)9:00-17:00

川崎市 :教育文化会館 競技普及A, B, C,
6月 30日 (土)9:00-17:00

横浜市 横浜南大田 女性フォーラム 企画検討
7月 ‐8月 予定 3回、 新規指導員講習会、選考試験
9月   (湘祠   予定 研修会

11月   ←日本動  予定 研修会
1‐ 2月  (鎌倉) 予定 研修会 見田記念体育館
」DSF主催としてA、 B、 C級を 1-2回研修会開く予定です。
② この他、新規指導員講習会開催、
ダンススポーツ普及拡大およびご自分の技術アップを願い、サークルをたちあげるくらいの気概
をおもちの方に受講していただき、JD師会員拡大に協力して下さる方のために開催します。
7-8月 3日間 (1日 は選考試験)

以上の事業は指導員の皆様と各連盟の協力なしには達成することが不可能です。
なにとぞ、ご協力のほどお願いいたします。

―′θ―
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ご足労に感謝 をニ

その上、 2天p
2足目からは3
(お選びになった中で一番高額のものを一足目とさせていただきます)

アスティック グループ

20%0 □
師

ιC

(夕1)

T221-0002
横浜市神奈川区大口通127-1

マツモ トビル 2F
アスティック グループ

TEL 045-439-4949
FAX 045-439-4948

httpノ/www astに 一sounds com

M06-HBI

印   +

¥12,600
(― 足 日 :201引 き) (二足目 :30ち ,さ )

L01 HBI  合計

¥ヰ翔 =ギ暑 畑

¥10,290  ¥22,890

のα″″ %
*ヒ ール高7cmのシューズは全て
当メーカーオリジナルシューズ

「ヒールトップJです。
ご自分節 単にヒールカバーを

交換できる、見た目の美しいねじ式の

ダンスシューズです。

お買いあザヽ時には

交換用のヒールカバー

を3セ ット+愁 時に

使う六角レンチが
ついてきます。
*こ のほか、 靴を

お買い上げの

お客様全員に

オリジナルシューズ袋をプレゼントしています。
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2007年 度事 業 予定

3月  4日 (日 )相模DS競技大会南足柄市体育センター
3月 21日 (祝)第 47回湘南DS競技大会 平塚市総合体育館
4月  8日 (日 )第 11回神奈川県DS選手権大会

藤沢市善行県立体育館

技 術 認 定 会

3月 25日 (日 )

5月 6日 (日 )

5月 13日 (日 )

7月  8日 (日 )

・講 習会の お知 らせ

相模DS連盟講習会
本町公民館

鎌倉市DS連盟
第3回 技術認定会(G4)
開催場所未定

DS連盟 講習会

DS連盟 講習会

日
土

日

日

２

２

２

１

月

月

４

５

神奈川県ダンススポーツ連盟では,会員証にて割引等の

サービスを行つて頂ける教室やお店を募集しております。

登録費用等は不要ですので、協力いただけるようでしたら

ご―報ください。

インターネット

第61回川崎市DS競技大会 り11崎市体育館
第5回へ・―シック戦相模原市DS競技大会

相模原市総合体育館
第17回へヾイサイト

・カッフ
・
争奪横浜市DS大会

横浜文化体育館
第48回湘南 DS競技大会 4ヽ 田原アリーナ
鎌倉市DS競技大会 鎌倉武道館
第62回川崎市DS競技大会

川崎市とどろきアリーナ
第13回 赤い靴杯横浜市 DS大会横浜文化体育館

第14回市長杯争奪相模原市 DS競技大会
相模原市総合体育館

第30回相模 DS競技大会 秦野市総合体育館
川崎市市制記念 川崎市DS競技大会川崎市体育館

第6回藤沢市DS競技大会 藤沢市秩父宮体育館

県連盟では、皆さん
にお知らせしたい事
や競技結果などを、
ホームページに掲載
しております。

8月 12日 (日 )相模原市DS連盟
第2回 技術認定会
(G6G5G4)

相模原市あじさい会館

9月 2日 (日 )相模原市DS連盟 講習会
市体育館

本号は沢山の来賓を迎え横浜大さん橋で盛

大に開催されました創立30周 年記念パーテ

ィーを、取り上げました。

次号は、会員拡大とダンススポーツ技術認

定講習会、子供ダンスうんどう、ジュニア

育成、競技会、指導員講習会を取り上げ

て行きます。

5月 20日

`6月 ■0日
r00月

`書

日
9月  9日

Ｏ
　
⑪
∝
①
祝

日
　

日
日
日

日

日

　

日

日

日

‐７
３。
８
鈍
１‐
２５

月

月

　

月

月

月

９

９

　

０

１

１

跡赫　̈赫

11月 4日 (日 )相模原市DS連盟 講習会
市体育館

なお、2007年 度については予定で記載 しております。日程変更等が考えられますので、予めご確認 ください。

県運田からおしらせ
◆子供たちのためのダンスうんどうと、ジュニア指導員研修会の参加者募集

子供達 (主 として小学生、幼稚園児)を公募して、ダンス運動講習会を行います。

その講習会の中でジュニア指導員を目指す方も一緒になつて研鑽し、指導方法を学びたいと

思います。子供さん、指導員を目指す方はら、るつてご応募ください。

日時 平成 19年 4月 12日 (木 )～ 5月 24日 (木)18:30～ 20:30 全 6回

場所 秩父宮記念体育館 講師 :小林英夫先生 (」 DSFテクニカルア ドバイザー)

応募と詳しい内容は 柴田真理子 0466-27-8464(自 宅)090-8504-2066(携 帯)まで

協力店募集 広告募集
「広報誌かながわJでは、会報誌に掲載頂ける広告を募集

しております。掲載希望の方はお問い合せください。

申し込み 045-439-4949(佐藤)

編集後認ホ〇ムペ0ジのお知らせ
http:1黒jdsi on jp/kanan/

本紙面に記載できな
かつた情報もありま  発行日
す。合わせてご確認   発行人

を お 願 い 致 し ま す 。   企画 編集 発行

発行部数

印刷所

―チ2-

平成19年 2月

神奈川県ダンススポーツ連盟

神奈川県ダンススポーツ連盟

6000増耶

アスティック グループ
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